

## **ENCUENTROS JOVENES GOGOA**

**El 20 de diciembre de 2022** se reúne el grupo y se centra en analizar las dos últimas conferencias sobre pederastia en la iglesia y el sínodo. Las dos han tenido un gran impacto y difusión. De todos modos la apuesta del grupo se centra en la próxima conferencia sobre el impacto de las pantallas, videoclips, la cultura digital en los jóvenes y adolescentes. Es la apuesta del grupo jóvenes Gogoa para este curso.

La convocatoria se plantea dirigirla de un modo específico a padres y educadores puesto que son los dos sectores más relacionados con los jóvenes y adolescentes, buenos conocedores o sufridores de esta cultura de las pantallas.

**El 6 de febrero de 2022**, unos días antes de la conferencia de Jon Illescas, “Mcmúsica, pantallas y educación tóxica” se reúne el grupo con la intención de conocer los últimos detalles de la conferencia y las decisiones que ha habido que tomar por las circunstancias sobrevenidas.

Será una conferencia por streaming, no presencial. Se pone el acento en la posibilidad de que la post-conferencia sea un buen momento para presencialmente dialogar sobre el tema con un amplio grupo de personas.